

平成30年美祢市成人式

平成
30年

成人式



美祢市の成人を祝う式典が1月7日㈰に美祢市民会館で開催され、新成人たちは大人への自覚と決意を胸に、新たな一步を踏み出しました。

今年の成人式は、平成9年4月2日から平成10年4月1日までに生まれた人を対象とし、218人が出席しました。

式典に先立ち、オープニングとして、各中学校の卒業アルバムを使用したスライドを上映すると、中学校生活を思い出し歓声が上がってきました。

式典では、成人式実行委員の隅田健太さんと川上由佳さんが司会を務められました。

西岡市長は、市民が主役のまちづくりを目指しており、そのためにも若い柔軟な力に期待していると式辞を述べ、その後、実行委員長の吉村友里さんに記念品を贈呈しました。

また、新成人を代表して、美祢地域から國清優さん、美東地域から宇山歩花さん、秋芳地域から松井美瑠さんがそれぞれ「美祢市の発展に少しでも貢献していくようにこれからも精進していく」「社会の一員として常に向上心を持ち前進する」「美祢市に生まれ育ったことを誇りとし、自覚と責任を持ち行動していく」など、新成人としての決意を新たにされました。



左から隅田健太さん、
川上由佳さん 西岡市長から記念品を
受け取る吉村友里さん



國清 優さん 宇山歩花さん 松井美瑠さん

●アトラクション

式典終了後のアトラクションでは、「Angelic Shout!」によるゴスペルライブがありました。

迫力のある歌声と歌にあわせて会場が一体となり、大変盛り上がりました。



●はたちのつどい

サプライズゲストとして会場に中学校時代の恩師が登場したときは、久しぶりの再会に驚きと喜びの声が聞こえ、涙を流す新成人もいました。

その後、お楽しみ大抽選会が行われ、恩師と一緒に楽しいひと時を過ごしていました。



平成30年美祢市消防出初式

美祢市消防出初式が1月13日㈯に開催されました。

市民会館大ホールで式典が行われ、県消防協会長表彰、美祢市長表彰に続き、消防団親和会から感謝状が授与されました。

式典終了後、場所を市民会館前に移し、「美祢青嶺高等学校吹奏楽部」の演奏のもとパレードが行われ、西岡市長による観閲、機械器具点検後、美祢さくら公園で西村消防団長の合図により一斉放水が行われました。

当日は雪が降る中での開催となりましたが、たくさんの市民が消防団員の勇姿を見に来られました。



まちかどホットライン

12/20水 成進高等学校生徒会から寄附金をいただきました

成進高等学校生徒会の佐伯渕会長と谷川文実副会長が市役所を訪れ、11月18日㈯に開催された成進高等学校の文化祭（成進祭）におけるバザーの収益金の一部を寄附金として市長へ手渡されました。

この寄附は毎年実施していただいているもので、佐伯会長が「若い人たちに向けた子育て支援等に使っていただければ」と思いを伝えられました。

いただいた寄附は、有効かつ適切に活用させていただきます。ありがとうございました。左から西岡市長、佐伯会長、谷川副会長



12/22金 巨大切り絵「秋吉台の四季」設置セレモニー

秋吉台観光交流センターにて、平成29年8月の日本テレビ24時間TV番組企画で美祢市ふるさと交流大使の切り絵画家久保修氏の指導・監修のもと来場された皆さんで作成された「秋吉台の四季」と題した巨大切り絵の設置セレモニーが行われました。

この「秋吉台の四季」は久保修氏が美祢市への強い思いにより県内の観光地の中から秋吉台を選ばれ、デザインされたものです。この度、ご厚意から美祢市へ寄贈されました。

また、セレモニー後は保育園児を対象とした切り絵教室も行われ、園児の皆さんは楽しそうに切り絵を作っていました。



市政Topics

12/19四 共生のまちづくりに貢献された2団体に感謝状を贈呈しました

市では、「美祢社会復帰促進センター」を通じた共生のまちづくりに貢献し、顕著な功績があつた個人や団体に対して感謝状を贈呈しています。

この度、第3回目の贈呈式が市役所内で行われ、地域経済の活性化や地域交流の促進に貢献された「フジミツ株式会社」様と「美祢社会復帰促進センターMザイル」様にそれぞれ、市長から感謝状が贈呈されました。



12/22金 JR美祢線カードのお披露目式

美祢線のさらなる利用促進を図るため、美祢市ふるさと交流大使で切り絵画家の久保修氏に2種類の美祢線カードをデザインしていただきました。

この度、カードの完成を記念してお披露目式が市役所で行われました。

